

「いつの間にか、こんな事に…」
根本 勉

いつでしたか何かの番組で見たような、聞いたようなあまりにも内容が怖かったのでテレビカラジオだったとかよく覚えていないのですが：確かに元刑事さんの経験談だったと思いまます。その方は学校を卒業してから東京で警察官になるわけですが、新宿の交番勤務になった時必要を感じて、独学で中国語を学び、いつしか中国人による犯罪の時通訳として駆り出されるようになったそうです。この話は不法入国する中国人の犯罪の実態の話であり、決して差別的な表現ではないことをお断りします。

ここ二十九三十年ぐらいで中国人の不法入国者が急増したのは、簡単に手っ取り早く荒稼ぎができる近い国で、日本国中に仲間がいるからだそうです。だいたい三百万から四百万円位が、日本に密入国するための費用とか：かなりの金額と思われるが、殆どの場合、貸した人もまた借りている。つまり又貸しというヤツだ！だから何としても貸したお金は回収しなくてはならない。

「いつの間にか、こんな事に…」
根本 勉

当然 借りたお金が返せなかつたら命の保証は無い！

だから短期間に出来るだけ稼がなくてはならないので盗む手口は非常に荒っぽく、証拠を残さないため、殺害の手口は残忍である。こんなことも云つておりました。

ある中国人の飲食店主が地元の暴力団に「みかじめ料」として毎月三万円払っていたとか：ある日店の中で客が暴れていたので、早速、組事務所に電話しているので、早速、組事務所に電話したところ、「暴れているのは何人か？」店主：「中国人です！」組事務所：「それは警察を呼べ！」だつてさ。

「オーかなり降っている！」「傘でも買おうか？」と話していたところ、若い女性が「この傘使ってください！」私はこれから羽田に行くので差し上げます！」とのこと。

明らかに話し方が獨特なのですぐに中國の方だとthoughtいました。

前述の話とは打って変わったその日は雨にもかかわらず心は晴々とした一日でした。

人の親切に感謝して、情報に惑わされることなく、是々非々で判断したいと思います。



休業のお知らせ

8月12日（土）～
8月16日（水）

※8月11日（金・祝）は通常営業致します。

何かと不都合、ご迷惑をお掛けしますが、よろしくお願ひ致します。



「エアコンの効率」

夏場に向け活躍するエアコン。カーテンやブラインドを閉めたり、扇風機を併用することでエアコンの効率を上げることができます。エアコンはフィルターに埃が溜まる程度の割合で掃除をし、同じ温度でも湿度が低いと涼しく感じられますよ！

ねもかな 通信

No.73

平成29年
8月号
発行人
(株)根本金物
〒960-8032
福島市陣場町9-28
TEL 024-534-0962
FAX 024-531-3024

優ライフ情報

今月の「わいわいクラブ」です。皆様のご参加お待ちしております。



今月のおすすめ商品☆

壁取付けタイプのおしゃれな物干金具はいかがですか？
室内物干し

『ドライ・イット』



下地が無くても石膏ボードに直接取付できるので場所を選べません！



250サイズと350サイズがございます。



DIT-250 使用時耐荷重 5 kg / 1 本当り

DIT-350 使用時耐荷重 8 kg / 1 本当り

少量の洗濯物なら竿を設置せずに手軽に干すことができ、使用しない時はアーム部をスッキリ収納！

アーム部はダンパー機構でゆっくり下りてくるので安全・安心☆



2個使いで物干棒も掛けられます。



ある日の京浜東北線の中での出来事。
(若い女性でちょうど可愛い)慣れていないらしくおにぎりをセロハンからまるまる取り出し…「パクリ…」「うわー食べちゃった！」
と思いきや隣の女性もカバンからサンドイツを取り出しセロハンの一部を開けた瞬間、「うま」とめて…「パクリ…」(内心ハンバーがーじゃないのに)うわー！
こうゆう場所でこうゆう食べ方があったんだ?
大勢の人の前で大口を開けて物を食べても今人は平気なんでしょうね。私が古いか?
しかし、別な見方をすると、この食べ方は手も汚さずにすむし効率が良いのかも知れない。一個づつ食べるより一つまとめて口に放り込んだ方が早いかも?
今度からは私も出来るだけ圧縮してテープに出そうか?
そうすれば皿は一枚で済むし、洗物も少なくて済む。いくら何でも宇宙食でもあるまいし、こんな生活はしたくはありませんね！



効率を考える？

根本 三枝子

メンバーの小部屋

趣味のことから思った事、感じた事など自由にコメントしております。楽しんで頂けますと幸いです。



「パクチー」

平尾 和重



我が家が家のプランターでパクチーの種が大量に熟してまいりました。「コリアンダー」などとも呼ばれるセリ科の一年草でタイ料理などのエスニック系の料理によく使われています。デトックス作用があるとも言われ興味を持ちました。その独特の味と香りから好き嫌いが分かれるようですが好き嫌いがほとんど無い私は特にその点は考えずに昨年の秋口から大量に栽培開始！春にはパクチーが順調に成長いたしました。そして初の試食タイム。きれいな若芽を娘と二人でパクリ。口の中いっぱいにカヌムシのような香りが広がりました。食べてみたのはその一回だけです。苦手なものをまた一つ見つける事ができました。その日からパクチー達は食べられるという心配がなくなり大量の子孫を実させております。



「早朝出勤」

佐藤 信吾



朝の出勤時、時間帯が早いこともあって小さい道路はほとんどが点滅信号になっています。歩いている人は朝の散歩を日課にしている人くらい。車も大きい道路に出るまではほとんどそれ違うことがありません。それ違うのは新聞屋の車、バイクの方が多いです。ある時、通勤路の途中の交差点の点滅信号（全方向赤の点滅）で一時停止して通行しようとしたところ、細い道から抜け出して交差点に出てきた一台の新聞屋のバイク。こちらはもう横断している途中にもかかわらず一時停止も減速も全くせずにそのまま突っ込んでいました。幸い事故にはつながりませんでしたが、少しだけ怖い思いをしました。朝方の新聞屋のバイクは結構荒い運転や信号無視、歩道をそのまま走っていたりする人がいます。警察はこういう人を取り締まってくれれば良いのにな～と感じた今日この頃です。



「セブンイレブンにある自販機」

我彦 武大



皆さんは去年からセブンイレブンの店内に「アイスコールド コカ・コーラ」と言う赤い自販機があるのはご存じでしょうか？液体が凍り始める「マイナス4℃」で保冷されていて、開栓のショックで一気に凍り始めシャリシャリのフローズンコーラになるそうです。仙台の知り合いの方から教えてもらったのですが、宮城県以外の東北、四国限定でコーラの自販機が置かれているそうです。（調べてみると、現在は関東、九州にもコーラの自販機があるそうです。ただ、取り扱い店舗は東北、四国が圧倒的に多い様です）これも調べてわかったのですが、福島県は炭酸飲料の消費量が日本一らしいです。そこでセブンイレブンにコーラの自販機を設置し福島県でテスト販売したそうです。今度、買ってみよう～（笑）

ちょいメッセ



2016年から8月11日は「山の日」として国民の祝日になったことは皆様の記憶に新しいと思います。それにちなみ「きのこの山の日」というものがあることをご存知でしたか？これはきのこの山を販売しているお菓子メーカーの明治が山の日にあやかり制定したものです。日本記念日協会にも認定されているというから面白いですね。

そもそも記念日は誰でも登録できるのでしょうか？調べてみたところ、団体・企業・個人でも登録申請は可能なようです。記念日名称・日付・記念日の由来・目的などの必要事項を登録申請書に記入して日本記念日協会に送るだけで良いそうで審査の上、合格すると晴れて登録となります。



申請料、審査料はかかりないそうですが、登録する際の登録料は必要になるようです。興味のある方はぜひ申請してみてはいかがでしょうか？

私のオススメの一冊

我彦 武大



「雑談力」を読んで

百田 直樹 著



今まで雑談とは豊富な知識とネタがおもしろければ、盛り上がると思っていたしました。しかし、実際は「人を楽しませたい」という気持ちが一番大事なのだと感じました。

おもしろい話も伝え方は「起承転結」が基本であり、オチを読まれないように「話の急所」はどこにあるのかを考え、相手にワクワク感を持たせ、興味を引いてもらう。この際、おもしろい話をする動機には「人を楽しませたい」気持ちが必要です。

もしこの気持ちがなければ、自分の話をただ聞いてもらうだけで、相手はつまらないと感じるかもしれません。さらに相手が退屈しようがあさまいなしに喋るので、話が益々おもしろくなくなります。つまり、おもしろい雑談とは「人を楽しませたい」という気持ちが必要で喋りながら相手に心を配り、相手が話題にのめり込んでくれば話を膨らませ、もし相手が退屈だったら話のスピードを上げ、別の話題を持ち出し様子を見る等…万人ウケする話題は少ないので、相手にとって何が楽しいのかを考え、会話をする力が雑談力なのだと感じました。